

U18-Kommunalwahl 2026 in Darmstadt

Was ist Demokratie?

Der Begriff "Demokratie" ist griechisch und bedeutet "Herrschaft des Volkes".

In Deutschland gibt es diese Herrschaftsform seit 1949, zuvor gab es sie bereits einmal von 1918 bis 1933.

In einer Demokratie haben alle Bürger und Bürgerinnen die gleichen Rechte und Pflichten. Über sie herrscht kein Kaiser, auch kein König und kein General.

In einer Demokratie dürfen alle Menschen frei ihre Meinung sagen, sich versammeln, sich informieren.

Es gibt unterschiedliche Parteien, die ihre Vorstellungen in sogenannten Parteiprogrammen kundtun.

In einer Demokratie wählen die Bürger/innen Personen und Parteien, von denen sie eine bestimmte Zeit lang regiert werden wollen.

Und wenn die Regierung ihre Arbeit schlecht macht, kann das Volk bei der nächsten Wahl eine andere Regierung wählen.



Wissenschaftsstadt
Darmstadt

